

BUENO AUNQUE SOLO..... MACHACON

Escrito por Jesule - 01/06/2011 19:33

:angry: YA OS DIGO Y AHORA CON MAYUSCULAS, TAN SOLO ME QUEDAN SEIS PERSONAS PARA CERRAR LA LISTA, ALGUNOS DIRAN QUE SOY UN ACOSADOR, PERO LA VERDAD DE NO SER POR LA TABARRA QUE HE DADO NO LO HABRIA CONSEGUIDO NI LOCO, ¿LUEGO YA VEREMOS CUANDO CADA UNO TENGA QUE HACER LO SUYO?
ESTOY EN CONVERSACIONES CON ALCOMAR PARA QUE LOS QUE NO QUIERAN ESTAR PENDIENTES LO PUEDAN TENER SOLUCIONADO.
A LA ESPERA DE REMATAR TODO Y LLEGAR AL MEJOR FIN, RECIBIR UN SALUDO,¡¡ BUENO Y QUE YO PESQUE LOS GORDOS !!
PERO BUENA PESCA PARA TODOS.

=====

Re:BUENO AUNQUE SOLO..... MACHACON

Escrito por Raul - 02/06/2011 16:32

Gracias por el trabajo q estas haciendo Jesus, aunque no ha todos le habras tenido que dar la tabarra jejejej ;) supongo que algunos te lo dimos todo en cuanto nos enteramos.
Para cualquier cosa que te pueda ayudar y este en mi mano cuenta conmigo.
Un Saludo y buena pesca.

=====

Re:BUENO AUNQUE SOLO..... MACHACON

Escrito por Jesule - 03/06/2011 11:59

¡¡ BUENO BUENO !! si yo te contara, despues de dos meses de llamadas, papeleos, etc., a dia de hoy todavia me quedan cinco para poder finiquitar el tema y poder hacer los listados, creo que este fin de semana quedará saldado.

No te haces idea lo rollo que ha sido, alguna bronquita, algunos que si dandome los papeles ya podian pescar, que tenemos derechos, y un largo etc., a veces me he sentido como si fuese un acosador; bueno y tambien alguna bronquilla que otra diciendome lo que tengo que hacer y decir a la administración, ¡¡ todos saben !! pero para tirar hacia adelante ja ja ja.....

Con razón tengo que aceptar el dia en que el Director General de Pesca dijo ¿ y ahora que la reserva lleva instaurada 15 AÑOS y no nos ha dado problemas ? ¿ ahora se acuerdan Vdes. que quieren pescar ?, le sonaba a coña, esto era para vivirlo, y me gustaría que lo hubieran intentado lograr los que tanto saben y dicen que tienen derecho, es una injusticia, etc.

Creo que el camino que nos queda por andar ya es muy corto si Dios quiere, luego veremos con el paso del tiempo los que quedamos, yo calculo que será como un 20%, pues como tenemos que hacer declaración de salidas, capturas mensuales, documentaciones al dia, y solicitudes nuevas anuales, bueno menos mal que se nos han ofrecido los Sres. de ALCOMAR, a los que quieran por una modélica cantidad facilitarles las cosas, ¡¡ bueno es creo yo !!.

Como veras la andadura no es nada facil y la que hemos tenido que liar a nivel político es la repera, ahora estamos intentando negociar con la Junta de Andalucía, pero con la iglesia hemos tropezado. Bueno mas adelante te contare, pues hoy tenemos reunion en Madrid con la Subsecretaría del Mar para

otros asuntos, como atunes, caballas, pez espada y un largo et.
Un cordial saludo y perdona por el ladrillo.
